

水どうを大せつにしよう

広世小学校 二年四組 くぼ こはる

わたしは、前に、せんめんだいの水どうで大へんな体けんをしました。

それほ、ずと前から水どうの水がつかまっていたから、おとうさんと申をとりのぞくとになつたからです。

まず、せんめんだいのたなをはずして、水どうかんのふたをはずしました。

おとうさんかわたしに

「プロテインのボトルもってきて。」

とよんだので、それをわたししました。中からかみの毛やほこりがきたない水がたくさんととてきました。においかくさくてびくくりしました。それで、おれ、たと思つたので、水をながしてみましたが、でも、せんせんつまりかえれていませんでした。

つぎに、わりばしをもってきて、わりばしをつつ、こんでみたら、今どは、わりばしかつまってしまつて、おとうさんは、すぐ考え

いて、しばらくすると、おとうさんは
「そうだ！」

と大きな声でさげました。そして、ハンス
マンでかいた水どうかんのブラシをパイプの
下からつつこんでみました。

すると、パイプにつまっていたよごれかた
くさん出てきました。プロライソのホトルは
いっばいになつてあふれてきて、すぐにほか
のボトルもいっばいになりました。つぎする
時は、バケツをようとしようと思ひました。

水どうかんがきれいになると、水かながれ
でよかったです。

このけいけんして、ほこりや、かみの毛、
きたない水か川や海はなかれないうちに、お
とうさんやおかあさんとこまめにそうじをし
ようと思ひました。わたしのかみの毛もド
ライヤーでかわかす時に気をつけたと思ひま
す。